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今月号の主な内容 

・ 

  

 

 平成２９年１月５日（木）ホテルベラヴィータに於いて、大澤群馬県知事を始め国会議員や関係機関各位に

ご出席をいただき、当所新年互礼会が開催されました。各ご来賓からの挨拶の後、長年にわたり地域に貢献い

ただいた団体、個人に対してお贈りする地域貢献賞の表彰式を行い下記の方々へ記念品が贈呈されました。 

 

・群馬県立沼田女子高等学校 様 
～歩いてめぐる真田の里 沼田の城下町満喫

MAP を手作りで作成～ 

・株式会社目崎鉄工 様 
～沼田城と小松姫の大看板等を 

６箇所に掲げ沼田を PR～ 

・上毛開発株式会社 様 
～中心市街地等に菊の花 700 鉢以上を 

設置し来街者をおもてなし～ 

 

 

 

 

【写真左から、群馬県立沼田女子高等学校様・宇敷会頭・株式会社目崎鉄工様・上毛開発株式会社様】 

・平成２９年度沼田商工会議所青年部新会長所信・２ 
・平成２９年度沼田青年会議所新理事長所信・・・３ 
・当所議員変更のお知らせ・・・・・・・・・・・４ 
・平成２８年度分所得税消費税確定申告相談会のお知らせ 
・景況調査結果・・・・・・・・・・・・・・５・６ 
・町田屋さんより新商品が発売されました・・・・ ６ 
・企業訪問「(株)原田農園」・・・・・・・・・・ ７ 

・第２８回沼田商工会議所会員親睦ゴルフ大会開催・８ 
・ママ・主婦の働きたいを応援する就職面接会 
・さくら共済配当金のお知らせ 
・沼田市街地マップが新しくなりました！ 
・西北毛４商工会議所情報交流コーナー・・・・・・９ 
・会員リレー「一心亭」・・・・・・・・・・・・・１０ 
・事務局日誌／新入職員紹介 
・商工春秋 
・・・ 
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金融無料相談  
＜会場：沼田商工会館＞ 
［日本政策金融公庫］ 

２/２１(火)・３/１５(火) 
時間：午後１：００～午後３：００ 

受付予約番号 
☎０２７－２２３－７３１１ 
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〔会員数１月末：１１５３会員〕 

 商工春秋 「輝いている人はいつも努力しています」 
 沼田城と小松姫のキャラクターを描いた大きな看板で「真田の里 沼田」を盛り上げたとして、沼田商工会議所
新年互礼会で（株）目崎鉄工さんが地域貢献賞に輝きました。目崎公平社長は、「真田丸」の放送が終わっても止
まらず応援しようと、市内７か所の看板に「沼田城の築城を応援します」を付け加えるなど愛郷心に溢れていま
す。また、沼田出身の西武ライオンズの高橋光成選手への応援も引き続き行っており、高橋選手の応援と地域活
性化に向けて等身大の看板設置など、現在も西武球団と熱心に交渉を重ねています。これが、実現すると再び沼
田にお客様の足が向きます。こうした地道な努力をされる先導者と、私たちひとり一人が「真田の里 沼田」に誇
りを持ち続けることが次の世代を育てるのだと感じています。（公） 

 

◇代 表 者 名 保坂 昌則 
◇住     所 鍛冶町９８０－１ 
◇T E L ２３－７１９７ 
◇F A X ２３－７１９７ 
◇業     種 飲食業 

 旧一心亭で２２年間新しくなって今年で５年目になります。ご家族連れからお年寄りの方まで幅広いお客様に
寄っていただいています。中には、前橋・片品村・遠方からのお客様もいらっしゃいます。新しいメニューを取
り入れたりお客様からの意見やアドバイスを大切にして感謝の気持ちを忘れずに喜んでもらえるお店でありたい
と思っていますので、これからも宜しくお願い致します。 

＜紹介者 (有)茂木ガラスさん＞ 
 

お食事亭 一心亭 

事務局日誌 
【12／16～1／16】 

 ▼１２月 
１６日・当所広報委員会 

・第２回県下商工会議所中小 
企業相談所長会議 

・群馬県青色申告会連合会マイ
ナンバー講習会 

１８日・環境社会(eco)検定試験 
１９日・ユーザ協会第２回理事会 
２０日・臨時正副会頭会議 
   ・中心市街地活性化の会役員会 
   ・当所青年部関東ブロック準備

委員会文化会部会視察 
・当所青年部関東ブロック準備委
員会物産展 OB サロン部会 

２１日・沼田市農産物ブランド化及び
６次産業推進協議会 

   ・県青連支援委員会 
２２日・事業継承セミナー 
   ・沼田だるま市企画会議 
   ・沼田だるま市交通警備安全対

策に関する打合せ 
２６日・県連工業委員会 
▼１月 
 ５日・当所新年互礼会 
１０日・当所金融税務対策委員会 
   ・当所労務委員会 
１２日・正副会頭会議 
１３日・当所工業委員会 
１４日・わかもの企業ガイダンス 
１６日・沼田だるま市 
 

※法律相談については当会館内
で行われる群馬弁護士会の相

談会をご利用下さい。 
（有料・第２、４火曜日） 

受付予約電話番号 
☎０２７－２３４－９３２１ 

 たくさんの来場者で賑わって

おります、上州沼田真田丸展は今

年３月３１日（金）までとなりま

す。同展内には、真田に関するお

土産品を多数ご用意しておりま

す。こちらも併せてご来場くださ

い。 

【名 前】 飯塚 岳秀 
【職 名】 主事補 
【出身地】 神流町（旧万場町） 
【趣 味】 映画鑑賞 
【一 言】 早く皆様に顔を覚えていただけ

るよう頑張ります。 

 第５回を迎えます、沼田花火大会は今年は９月９日（土）に開催です！ 
来る、２月１７日には第５回沼田花火大会第１回実行委員会が開催されま
す。着々と本番に向けて準備を進めております。花火大会に関する情報は
随時、当所会報にて周知させて頂きますのでぜひご覧ください。 
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会 長 

 平 井 克 明 

  【（株）サンポウ】 

 

基 本 方 針 

「 善 の 巡 環 」 

 

具体的事業 

 

上記事業を推進するため、以下の４委員会を設置します。 

会  長 平 井 克 明 

副 会 長 市 原 康 礼 

〃   真 下 竜 介 

  〃   真 下 大 輔 

直前会長 小 熊 政 則 

監  事 斎 藤 正 典 

  〃   相 澤 定 義 

  〃   小 林 誉 史 

理  事 大 脇 浩 介 
  〃   若 月 正 人 
  〃   須 田 智 史 
  〃   田 村 陽 佳 
  〃   春 原 雅 壽 
  〃   石 田 晴 之 
  〃   徳 江 真 治 
  〃   原 田 瑞 樹 
  〃   大 島 一 元 

 

  〃  金 子 優 人 

  〃  木 村 篤 史 

  〃  角 田 敏 哉 

  〃  阿左見 拓 也 

   〃  石 澤 雄一郎 

星 野 貴 昭 

  〃   宮 田 鉄 也 

「豊かな郷土を築くために、創意と工夫、勇気と情熱を傾けよう。」私はこの指針唱和が一番好きです。そして
沼田 YEG メンバーも勇気と情熱を傾け、前へ前へと日々邁進しております。 
日本 YEG の吉田大助会長もおっしゃっていましたが、私達 YEG は常日頃、地域、会社、家族の為、楽しい事

だけでなく、苦しい事、辛い事があっても、それぞれの発展、幸せの為に、1 人 1 人が奮闘し責任感を持って同
じ境遇の中で頑張っている仲間の集まりです。そんな気心知れた仲間と苦しい時には手を差し延べ、声を掛け合
い、楽しい時には心から笑い合う・・・・。仲間の皆と共に、事業や会議での議論をしている時は本当に嬉しく、
そして皆が大変頼もしく感じてなりません。 
今年は関東一円の何千名もの YEG メンバーが沼田に集う関東ブロック大会が、星野貴昭関東ブロック長、小林

誉史大会会長を中心に開催され、更に私が 5 年前の総務委員長の時に当時の会長と、25 周年記念式典を先送り
決定してしまった分、私が会長で執り行うことも当時、予想もできなかった 10 年分ある創立 30 周年記念式典
もあります。 
盛り沢山の行事の中で、大変な事、困難にぶつかる事など沢山あるでしょう・・・。でもこの仲間の皆さんと

なら、地域発展の為に、苦楽を共にし、何でも出来る！と確信しております。 
沼田 YEG はこれまで、過去に日本はおろか、関東にも出向経験がない我々だからこそ、沼田なりにおもてなし

を決して背伸びせず、でも失敗を恐れず、全員一丸となって目の前にある出来る事を、全開で、全力投球で一つ
一つ確実にこなしていきましょう！ 
苦労した分、味わえる喜び、達成感は大きいはずです。気心知れた仲間達です。甘えられる所はお互いに大い

に甘え、声を掛け合い助け合って、そして一番大事なのは、何よりも我々が思いっきり楽しみましょう！！！！
皆さんのご協力、宜しくお願いします。 
 

 
① 継続事業の実施（沼田まつり天狗みこし渡御、沼田公園桜まつり、観光親善大使） 
② 関東ブロック大会（春、秋本番）の開催。大会 PRの実施。 
③ 親睦事業の実施（OBとの交流、新発田 YEG との交流、家族会の実施） 
④ 創立 30周年記念式典の開催 
⑤ 研修事業の実施（若手後継者育成事業の活用、企業向け研修） 
⑥ 親会への協力(花火大会他) 

 

１．総務委員会（委員長 大脇浩介）      ２．まつり、周年委員会（委員長 田村陽佳） 
３．さくら、親睦委員会（委員長 須田智史） ４．関東ブロック委員会（委員長 若月正人） 

 

YEGA 
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西北毛４商工会議所が広域連携し、会員の皆様に観光イベント・研修会などの情報をお知らせ致します。 

 

美容師魂で‥美しさを創る 

 ステージ、ドア 

東倉内町５６９－１ 

２４－０６９２ 

プロートン 

柳町２５５２－８ 

２４－１５２７ 

【開 催 日】平成２９年５月１４日（日） 
【メイン会場】富岡市妙義総合運動公園（富岡市妙義町中里７６６） 
【募 集 期 間】２月１日（水）～３月３１日（金） 
【募 集 人 数】４００名（先着順） 
【参 加 料】５，０００円（一般）・３，０００円（中学生・高校生） 
【申 込 方 法】原則、インターネット経由の申込みとなります。 
【コ ー ス】全周６１㎞ 
◆問い合わせ先 富岡市スポーツ振興課内妙義山ビューライド実行委員会事務局 

ＴＥＬ：０２７４－６３－６３９２ 

 

妙義山ビューライド実行委員会では、今年もスピードやタイムよりも景観や地元産品などを楽しみなが
ら、妙義山から富岡市内を一周する自転車競技「妙義山ビューライド in 富岡」を開催します。興味のあ
る方は是非ご参加ください。 

 

桃の節句を祝って毎年開催されている伊香保温泉「石段ひなまつり」。美しいひな衣装を身にまとい、
ほんのり薄化粧をした可愛い子ども雛たちが、石段街の緋毛氈を敷いた特設雛壇に勢ぞろいします。早
春の風物詩としてすっかりおなじみになった石段ひな祭りにぜひお越しください 

○開 催 日 ３月４日（土）、５日（日）両日とも午後１時から 

○会   場 伊香保温泉石段街 

○問合せ先 渋川伊香保温泉観光協会 電話０２７９‐７２‐３１５１ 

 

日時：３月１７（金）～２６日（日） １０：００～１９：００※２６日は午後３時まで 
 
  道の駅ららん藤岡では平成２９年３月１７日（金）～３月２６日（日）までの１０日間 
に渡り、藤岡市の特産であるシンビジュームを中心とした洋ランの振興と更なる発展を図 
るため、標記の洋ラン展を今年も開催することとなりました。ランを展示紹介し、その普 
及と促進を目的とするイベントで、本年度で１０回目を迎えます。 
是非、お越しください。 
▽中島千波が描いたランや花の木版画＆King of Orchid〈蘭の王者〉実物を目にする 
機会のほとんどない「至宝の蘭」特別展示 ▽らん（鉢・切花・寄せ植え）コンテスト 

▽らんの花を使ったディスプレイ展示・ランのフラワーアレンジメントなど 
そのほか、出品も募集しています。詳しくは、ららん藤岡にある申込用紙をご覧ください。 
ホームページからもダウンロードできます。 

 

≪各種共済制度のご案内≫ 
当所では、企業経営に役立つ各種共済制度を
行っております。ぜひご活用ください。 

退職金共済 傷害共済 個人年金共済 など 

お問い合わせは、沼田商工会議所まで。 

会員事業所募集中！ 
未加入事業所がありましたらぜひご紹介ください。 
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  第４５代理事長 

  井 熊 基 之 

  【（有）プラス・ワン】 

【２０１７年度ＬＯＭスローガン】 

 

挑戦と絆 溢れる笑顔で 

利根
ま

沼田
ち

を元気に！ 

 

理 事 長 井 熊 基 之 

直前理事長 塩 野 昌 彦 

特 別 理 事 横 山 卓 司 

副 理 事 長 髙 橋 永 一 

〃   小 坂 哲 平 

〃   関 上 尊 男 

専 務 理 事 小 野 大 介 

総 務 室 長 原 田 瑞 樹 

 
 
 

 

会 員 室 長 徳 江 真 治 

研 修 室 長 倉 沢 芽久美 

青 少 年 室 長 根 岸 慶 助 

まちづくり室長 千 明 祐 也 

総 務 委 員 長 山 田 裕 之 

会員拡大委員長 原 澤 史 浩 

研 修 委 員 長 平 原 将 吉 

青 少 年 委 員 長 六本木 勇 治 

まちづくり委員長 大 川 志 向 

 

理 事 大 内 洋 介 

 〃  山 口   剛 

 〃  片 野 一 明 

 〃  林   博 俊 

〃  金 子 優 人 

 〃  為 野 大 地 

 〃  目 黒 優 介 

 〃  小 林 琢 哉 

 

 

●はじめに 

１９７２年に私達の住むこの利根沼田に青年会議所が

誕生し４５年を迎えます。今日に至るまで、多くの先輩諸

兄が「地域の発展」「明るい豊かな社会」実現のために青

年会議所運動に邁進してまいりました。いつの時代でも青

年会議所の目的は変わることはありません。しかし、戦後

の食べ物も衣服も十分に揃わない時代の「明るい豊かな社

会」と現代のように物に溢れた時代の「明るい豊かな社会」

は違います。私は、「明るい豊かな社会」とは住まう人達

が心の豊かさを実感し、笑顔で生活できる地域だと考えて

います。笑顔には周りを幸せにする力があります。また「心

の豊かさ」とは、人や地域に対しての思いやりだと考えて

います。一人ひとりが「心の豊かさ」を感じることが出来

るようになったとき、愛すべき利根沼田は、笑顔で溢れた

自慢の地域になると確信しています。 

私は青年会議所という組織と仲間に出会えたことに心

から感謝します。これからも仲間とともに私達の愛する地

域のために、そして、地域を担う未来ある子ども達のため

に、青年会議所運動に邁進していきます。４５周年を迎え

るにあたり、沼田青年会議所メンバー全員が一致団結して

「感謝」の気持ちを持って何事にも取り組んでいき、すべ

ての人が「笑顔」溢れるような利根沼田を目指します。 

●挑戦と成長～仲間との絆～ 

私が学生のときに、尊敬する恩師から教えていただいた

言葉に「一期一会」があります。「人と人との出会いは大

切なものです。人との出会いを大切に生きてください。」

この言葉は今でも強く心に残っています。これまでも多く

の出会いがあり、一人ひとりの出会いが私にとって大きな

宝となっています。沼田青年会議所に入会してからも、地

域でのメンバーとの出会い、そして、全国各地のメンバー

との出会いがあり、沢山の「仲間」ができました。私にと

って仲間とは、楽しく気が合うだけでなく、時には厳しく

接してくれ、そして本気で支えてくれる存在です。この
仲間達が私の人生を変えてくれました。 

青年会議所に入会するまでは地域について考えること

などなかった私ですが、青年会議所運動を通じて真剣に地

域や子ども達の未来について考え、その運動に取り組むよ

うになりました。その中で、時には辛いこともあり、投げ

出したくなることもたくさんありました。しかし、私が青

年会議所のメンバーとして運動を継続してこられたのは、

何事にも一生懸命に取り組めば、必ず支えてくれる仲間が

いたからです。 

「人と人とのつながり」は青年会議所の魅力の一つで

す。しかし、そのつながりは、待っているだけでは築くこ

とはできません。何事にも自ら勇気を振り絞り一歩前に踏

みだすことが大切です。私はこれまでの青年会議所運動の

中で、勇気を振り絞り様々なことに「挑戦」してきました。

そして、挑戦し続けてきたからこそ、自ら成長することが

でき、私を支えてくれる仲間との絆を深めることができま

した。そんな「挑戦する機会を提供し、挑戦する人を最大

限支える」それが私の思い描く沼田青年会議所の姿であ

り、目指すべき沼田青年会議所の姿です。青年らしく失敗

を恐れることなく挑戦する。それが新たなる未来を切り拓

くのではないでしょうか。 

●結びに 

私は利根沼田が大好きです。青年会議所という組織が大

好きです。そして青年会議所メンバーが大好きです。大好

きな仲間とともに、大好きな青年会議所運動・事業を通じ

て、大好きな利根沼田を溢れる笑顔で元気な地域にしてい

くことをお誓い申し上げます。今後とも、（一社）沼田青

年会議所を何卒よろしくお願い致します。 

 

３ 
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 今年も、会員親睦ゴルフ大会を開催致します。お誘い合わせの上、奮ってご参加ください。 

詳しくは折込チラシをご覧の上、お申込ください。 

開 催 日  平成２９年４月１２日（水） アウト・イン同時スタート 

と  こ ろ  初穂カントリークラブ 

参 加 費  ４，０００円（パーティー費を含む）当日受付にて領収させて頂きます。 

プ レー 費  ５，５００円（昼食付） 

        キャディ付は別途３，２５０円かかります。 

競技方法  18ホールストロークプレー／新リペア方式（ダブルパー上限なし） 

募集定員  ２００名（５０組） 

パーティー  ホテルベラヴィータ 午後 6時（予定） 

締 切 日  ３月１０日（金）必着 

申込先・お問合せ 沼田商工会議所 ☎２３－１１３７ FAX２４－０７１５ 

 

 仕事をしたいが家庭や子育てとの両立に不安を感じている
方、仕事に対するブランクで不安をお持ちの方、子育て等でな
かなか就職活動ができない方、この機会にぜひ参加してみませ
んか。 

日 時 平成２９年２月１５日（水） 
    13：00～16:00 受付開始12:30・受付終了 15:30 
会 場 ホテルベラヴィータ 
    住所：沼田市材木町 178-1 
 
対象者 【就職希望者】 
        利根沼田地域にお住まいの子育て中の女性及び主婦等 
     
申込み 所定の申込用紙に必要事項を記入し、２月１０日（金）

までにハローワーク沼田へお申し込みください。 
    ※当日参加いただく事は可能ですが、事前申込みがな

い場合、託児の利用はできませんので、あらかじめ
ご了承ください。 

    ※申込用紙は当所窓口に用意してあります。 
また、市ホームページからダウンロードできます。 

 

【お問い合わせ・お申し込み先】 
ハローワーク沼田 
TEL ２２－８６０９ 
FAX ２３－７２０６ 
 
沼田市経済部産業振興課商工振興係 
TEL ２３－２１１１（内線３２５５） 
FAX ２４－５１７９ 

 

 沼田商工会議所共済制度｢さくら共済｣にご加
入頂き、誠にありがとうございます。同共済は
一年毎(平成２７年１１月～平成２８年１０月)
に収支決算を行い、剩余金が生じた場合に配当
金として加入事業所に保険料を還付するもので
す。今年は２月下旬に指定の口座にお振込みい
たします。また加入頂いている事業所について
は、配当金支払い明細書等を改めてお渡しいた
します。今後とも宜しくお願い致します。 

「真田の城下町ぬまたを
歩く」が新しくなりました。
市街地の見所の紹介や、まち
なか歩きのお勧めルート、沼
田城下町絵図など内容盛り
だくさんのマップとなって
おります。こちらは、当所に
もご用意がございますので
ぜひお立ち寄りください。な
お、部数には限りがございま
すので、あらかじめご了承く
ださい。 

８ 

地域と共に、みらいを育むパートナー 

 

沼田支店 住所：沼田市東原新町 1836-7 

  電話：0278-24-3232 

http://www.skibank.co.jp/gunmamirai/ 

 

 

沼田ガス株式会社 
http://www.numatagas.co.jp 

TEL0278-22-4451 
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 沼田商工会議所と沼田青色申告会では、本年も所得税・消費税の確定申告相談会を実施します。相談は全て無

料ですのでお気軽にお越しください。なお、２月１６日以降、当会場にて申告書の受理も行っておりますので

併せてご案内致します。相談会の予定は右記の通りになります。 

日  程 担当税理士 時  間 

２月２０日(月) 奈良 光一郎 先生 
午前１０時～午後３時 

３月 ７日(火) 中村 俊 生 先生 

    １０日(金) 林  計二郎 先生 午後 ４時～午後８時 

 
※３月１０日（金）は夜間相談会となっております。 

 
会 場 沼田商工会議所２F 会議室（沼田市西倉内町６６９－１） 

主 催 沼田商工会議所・沼田青色申告会 

※沼田商工会議所・沼田青色申告会ではインターネットを利用した電子申告（ｅ－Ｔａｘ）による申告･納税を推
奨しています。自身によるパソコン操作が困難な方でも税理士による代理送信が可能です。会場にお越し頂いた
際にお申し出下さい。 

※平成２６年の課税売上高1,000万円超の方は、平成２８年において消費税課税事業者です。 
平成２８年の売上高にかかわらず、期限内に消費税の申告納付が必要です。 

※国の方針により、申告書等におけるペーパーレス化が進んでおります。今後申告書・決算書等の送付は順次廃止
されていく予定ですのでご注意ください。 

所得税申告納付期限：３月１５日(水) ／ 消費税申告納付期限：３月３１日(金) 
 

 当所の議員の職務を行う者の変更がありましたのでお知らせいたします。 

新）議員 井熊 基之 氏 
【（一社）沼田青年会議所】 
 
旧）議員 塩野 昌彦 氏 

井熊 基之 氏 

新）議員 中村  孝 氏 
【アクサ生命保険㈱前橋営業所】 
 
旧）議員 今井 孝二 氏 

中村 孝 氏 

やぶ北茶 ハリカ特約店 
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【会社概要】 
 

事 業 所 名 ㈱原田農園 

代表者 原田 良美 

住 所 横塚町 

ＴＥＬ 22-3991                                           

定休日 年中無休 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 今回は横塚町にあります「株式会社原田農園」さん
を訪問し、営業課長の原田俊祐さんからお話を伺いま
した。 

― 会社設立の経緯について教えてください。 

最初はりんご農家からの始まりでした。関越自動車
道の開通と共に沼田市への交通アクセスが良くなり、
当市への観光客が徐々に増えたのを機に農産物や食事
の提供等を始め事業が大きくなっていきました。食事
の提供を始めたときメニューはバーベキュー、そして
果樹狩りのみでした。果樹狩りは当時りんご狩りのみ
からのスタートでした。そこから通年楽しめるきのこ
狩りに始まり、冬場はいちご、また沼田市が桃と葡萄
の生産が盛んだった事もあり、そちらも取り入れてき
ました。少しずつお客様のニーズに合わせて増やして
いき、今の果樹狩りの形態になりました。 

― 仕事内容と特に力を入れている事業等があれば教
えてください。 

基本的には観光客向けに果物狩りを中心に力を入れ
ています。特にりんご狩りは収穫量が天候に左右され
やすいので、それを補えるように通年を通して様々な
果樹狩りを楽しめるように努力しています。また、従
業員が冬場も安心して働けるよう、りんごやいちごな
どを使い、ドライフルーツやジャム作り等の加工事業
（６次産業化）にも力を入れ始めました。お土産品の
アップルクーヘンやアップルパイ、ドライフルーツは
メインで作っています。特に当農園で製造販売をして
おります、アップルクーヘンは地元でもお土産で使っ
て頂けるようになってきましたので嬉しいです。食事
に関しましては、観光客にとても喜ばれており、観光
バスはトップシーズンには１日１００台以上にお越し
いただいております。食事は本館（７～８００名）と
別館（２～３００名）入れて１０００名入る事ができ

ます。また、野外バーベキューは４００名入る事がで
きます。客層は、ツアー、貸し切り団体、個人のお客
さんが増えてきました。個人のお客さんに関しては、
川場村にある田園プラザへの来場人数が増えた際に
同じく当農園への来客数も増えました。増加率はおそ
らく同じくらいだと思います。当農園は提供できるお
料理が限られてしまいますが予約が無くても食事が
できます。 
― 今後の展望を教えてください。 

これからは観光地を創作していきたいと思ってい
ます。やはり、今あるものだけで勝負するのは少し難
しいかと思います。今回でいえば真田丸展など観光名
所をどんどん作っていきたいなと思います。最終的に
は、花のテーマパークなどをつくれたらなという展望
はあります。栃木県でいえば足利フラワーパークさ
ん、山梨でいえばハーブ庭園さん、このようなところ
に負けないようにしていきたいな、と考えています。 

・・・取材を終えて・・・ 

一年を通して楽しめる、種類豊富な果実狩りや
BBQ、観光客に人気の食事にお土産と、とても充実し
ていて驚きました。最近ではフジテレビの番組でも紹
介され益々観光客の方々に人気だそうです。また、沼
田市に訪れる観光客の方々に、より沼田の観光を楽し
んでもらえるように今後は、観光事業にも力を入れて
いきたいという熱い思いを感じました。ちなみに私の
おすすめは、お土産人気のりんごをまるごと一個使っ
た、自家製アップルクーヘンです。 

＜聞き手 金子委員＞ 

 

(株)原田農園 
営業課長 

  原田 俊祐 様 

 「チャレンジ・ザ・ドリーム～群馬の明日をひらく～」 

詳しくは http://gunma-cgc.or.jp/ まで 

創業・経営・再生「三つの支援」で企業の明日を積極サポート！ 

群馬県信用保証協会 

営業時間にご利用いただける窓口相談とご連絡いただければ当

協会担当職員が伺わせていただく出前金融・経営相談を無料で行

っています。是非ご活用ください。 

 【本店】 前橋市大手町３－３－１ 
℡０２７－２３１－８８１６  

ＦＭぐんまと創業応援番組を共同制作しております。 
放送は毎月第１木曜日 12:00～12:55（再放送は２日後の土曜日 8:00～8:55）
です。是非お聞きください。 

国道 120 号線 
CoCo 
壱番屋様 

ﾐｽﾀｰ 
ﾄﾞｰﾅｯﾂ様 

 (株)原田農園 

お店の外観 
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 平成２８年４月～平成２８年９月期の「景況
調査」の調査結果がまとまりましたのでご報告
致します。 

 Diffusion index（ディフュージョン・インデ
ックス）の略。調査対象企業に、例えば業況に
ついて「良い」「普通」「悪い」の中から１つを
選んでもらい、「良い」と答えた企業割合から
「悪い」と答えた企業割合を差し引いて求める。
代表的な景況判断指数として知られ、日銀の企
業短期経済調査（短観）などで使われている。 

調査時点 平成２８年９月１日 

調査対象 沼田商工会議所会員事業所   １,１５３件 

有効回答 製造業              １１件 

     卸・小売・飲食店・サービス業    ８件 

     建設業               ４件 

     その他               ７件 

     （電気・ガス・運輸通信 

      金融・保険・不動産等） 

     合計               ４２件 

 

Q1.平成２８年度上半期（４月～９月）の 
  あなたの企業の業況はどうでしたか。 

Q２.平成２８年度下半期（１０月～３月）の 
  あなたの企業の業況はどうなるでしょうか。 

Q３.平成２８年度上半期（４月～９月）の 
  採算水準はどうでしたか。 

Q４.平成２８年度下半期（１０月～３月）の 
  採算水準はどうなるでしょうか。 

Q５.平成２８年度上半期（４月～９月）の 
資金繰り前年度上半期と比べてどうでしたか。 

Q６.平成２８年度下半期（１０月～３月）の資金 
  繰り本年度上半期と比べてどうなるでしょうか。 

Q7.在庫状況はどうですか。 
  （製造業・卸売業・小売業のみ） 

Q8.平成２８年度上半期（１０月～３月）
に設備投資を行いましたか。 
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Q9.平成２８年度下半期（１０月～３月）に 
 設備投資を行いますか。 

Q10.当面の経営上の問題点について、最も困っ 
 ている事は何ですか。 

Q１１.冬季賞与の平均支給月数を教えて下さい。 

Q１２.冬季賞与の平均支給額を教えて下さい。 

Q１３.日頃の営業状況や感じている事があれば 
教えてください。 

・利根沼田地区としては市場が縮小してきていると 
感じる。大きな商業施設もなく都市部にユーザーが
流れてしまっていると感じる。 

・若者のインターネット現用が多い。 
・社員の定着ポイント。 
・利益の低下。デフレが長く続いていて景気が悪いの
で利益の低下が続いている。 

 

 景況調査にご協力いただきありがとう
ございました。景況調査は上半期・下半
期に分け、年２回行っている調査です。
次回は商工ぬまた４月号にて景況調査票
を折込予定です。ご協力の程宜しくお願
いいたします。 

平成２８年４月に、ほうとう風湯葉こんにゃくを開発しました。こんにゃく
ベースでできているためカロリーは抑えられる、又宴会などで鍋材料にしても
煮崩れや、味が濃くなりすぎる事がありません。インバウンドのお客様に大変
好評です。 
そして平成 29 年１月２５日より新商品の日本一細い？豆乳入り蒟蒻冷麺を

販売開始します。添加物を使わずに、ひじきで色を出して、豆乳で蒟蒻独特の
匂いを中和しました。食感は冷麺のむぎゅむぎゅ感を追及したので、食べごた
え抜群。なお、両商品とも湯がき不要のため取り扱いが楽です。 


